
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．小 川

２ ．長 谷 川

３ ．柴 田

４ ．大 井

５ ． 畑

６ ．中 村

７ ．諏 訪

８ ．丸 山

９ ．大 沢

１０ ．水 野

１１ ．久 世

１２ ．柴 山

１３ ．岡 村

１４ ．吉 田

１５ ． 岡

１６ ．鈴 木

８
日
(木)

９
日
(金)

《９月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

１２
日
(月)

１３
日
(火)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。



2022/9/212:25

受付

番号
１．

１．

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

今後のスケジュールについて

① 認知症サポーターはどのような制度
か。

実証実験の検証について

備　考

企業側あるいは市側のメリットは、ま
た、デメリット等の課題解決に向けて
の取組についてはどうか。

件　　　名 質問の要旨

デジタル町内会の本格運
用に向けて

課題の解決に向けて、どう対応してい
くのか。

③

②

１

初期費用について

② 情報の鮮度を保つための工夫について

①

②

④

③

③ 町会長事務委託料について

② 開票について

「広報犬山」について

３．2022参議院選挙を終えて ① 投票について

今後に向けて

２
　
　
　
　
小
川
　
清
美

２． ①

新方式の検討経緯と概要について

２

認知症サポーターの養成
率向上で、認知症本人や
家族の安心できるまちづ
くりに向けて

３
　
　
　
長
谷
川
　
泰
彦

認知症サポーター養成講座の実施及び
養成状況について

③ 地域での見守り体制の強化が求められ
ると考えるが、その強化への取組につ
いて

２．多様化、複雑化する地域
福祉（重層的支援体制）
の取組について

① 「ふくし総合相談窓口」設置の理由と
その業務について

② 窓口設置後の実績とそこから把握でき
る課題について

３．企業版ふるさと納税制度
について

① 企業版ふるさと納税制度の概要と寄附
実績状況はどうか。

④ 企業版ふるさと納税（人材派遣型）の
積極的活用に向けて

③

② 寄附する企業は、市が設定する対象事
業をどのように判別して寄附するの
か。
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

１．

現時点での国と犬山市の交付状況はど
うか。

小学校における市費負担教員について

９
　
　
　
柴
田
　
浩
行

② ナイトタイムエコノミーの充実につい
て

２．ヤングケアラー支援体制
について

① 支援体制の構築について

４．教育環境の整備について ① 小中学校施設の長寿命化計画について

市費負担教職員の活用について

② 小中学校の施設整備について

夏のにぎわい創造について

③

４

マイナンバーカード出張
申請事業について

① 町内会や任意団体での実施箇所数と申
請件数はどのくらいか。

４
　
　
　
大
井
　
雅
雄

② 地元の公民館や学習等供用施設での実
施箇所数と申請件数はどのくらいか。

④ 今後の実施予定はどうか。

２．マイナポイントの申込支
援について

① 登録の補助など申込支援の状況と市民
の評判はどうか。

② 出張所での申込支援の状況はどうか。

③

３

３．市費負担教職員について ① 特別支援教育支援員について

②

木曽川河畔の魅力向上に
ついて

①
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

１．

　

１２

５

新型コロナについて ① 市内の状況について

１
　
　
　
畑
　
竜
介

② 市民への情報の伝え方について

２．公共施設の利用について ① 利用の条件について

② 使用料について

６

橋爪・五郎丸地区のまち
づくりについて

① 五郎丸西暫定用途解除区域の進捗と今
後について

② 都市計画道路橋爪高雄線の進捗と今後
について

２．道路整備について ① 舗装の修繕について

② 通学路安全対策後の修繕の方向性につ
いて

３．消防本署の建替えについ
て

中
村
　
貴
文
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

１６

１．

７

② 例えば、南北の土地を購入して出入口
を広くしたり、富岡荒井線の完成に合
わせ、出入口を変更するなどで解決で
きないか。

７

ごみの不法投棄について ① 現状について

② 今後の対策、取組について

２．特殊詐欺被害防止対策に
ついて

① 市内での発生状況について

② 被害防止のための対策等について

３．災害時のトイレについて ① 避難所におけるトイレについて

今後の災害時のトイレ対策について②

諏
訪
　
毅

８

市内の法人の増減につい
て

① 人口の増減はHP等で公開されている
が、法人の数の増減も大切な指標だと
考える。近年の増減はどうか。

② 人口と同様にHP等で公表してはいかが
か。

２．学校の雨漏りについて ① 現在、市内小中学校で老朽化等で雨漏
りしている箇所はいくつあるか。

３．楽田東子ども未来園につ
いて

②

③

① 現状、出入りしにくいなどの声、車な
どの接触事故はなかったか。

老朽化に対する調査・メンテナンスの
頻度・方法はどうか。

その他の公共施設でも雨漏りしている
所はあるか。

丸
山
　
幸
治
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

１０

１．

１４

水
野
　
正
光

③

①

特別支援教育に携わる人的体制はどの
ようになっているか。

子ども未来センターにおける保護者へ
の相談業務・啓発や関係者の連携・研
修はどのような体制で行われている
か。

コロナ対応の経済対策はどのような施
策を実施することができたか。

政策提言に繋がる市内経済の調査・分
析と「循環型まちづくり」のシンポジ
ウムは実施できないか。

ガバメントクラウドファンディングに
よって行われた事業の成果と、ふるさ
と納税の活用について

前原東から塔野地大畔間の整備状況に
ついて

９

農業について ① 耕作放棄地の現状と対策について

④ 農業者による農道、用水路、ため池等
の維持管理について

２．ガバメントクラウドファ
ンディングによる資金調
達について

３．都市計画道路成田富士入
鹿線整備の進捗について

①

①

③ ６次産業化の現状について

② 農地の利用集積・集約化の現状につい
て

大
沢
　
秀
教

１０

帯状疱疹ワクチンの助成
について

① 帯状疱疹の原因・症状・治療・後遺症
など、どのような特徴がある病気だと
認識されているか。

② 名古屋市や蒲郡市のように犬山市でも
助成することはできないか。

２．特別支援教育の充実につ
いて

３．持続可能な地域循環型経
済の構築について

特別支援教育の体制は現在どのように
なっているか。

②

③

①

② 「ウイズ・コロナ」に向けてどのよう
な施策を検討されているか。
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

１７

１．

１８

久
世
　
高
裕

柴
山
　
一
生

１２

２．

２．

② 整備手法と費用の見込みは。

③

①

①

②

厚労省の出している「屋外屋内のマス
ク着用について」及び厚労省と文科省
の出している「子どものマスク着用に
ついて」の二種のポスターの公共施設
への掲示について

安心メールでの感染者数の内訳につい
て

建築費が以前の試算より高騰する可能
性はないか。

山田市長の率直な思いは。

市広報配布方法変更によって変わる行
政連絡事務委託料について

市場性に状況変化はないか。

② 日赤活動資金募集、犬山市社会福祉協
議会会費、赤い羽根募金、歳末たすけ
あい募金について

行政連絡事務委託料の変
更と町内会への各種募金
の協力依頼について

①

１１

道の駅について ①

商業立地について 県道一宮犬山線・梅坪から富岡の間に
なぜ新店舗の出店が相次いでいるの
か。

４．地下鉄上飯田線・平安通
以南の整備について

整備の効果と関連自治体の意向は。

３．今井開拓パイロット地区
について

① 民間の太陽光発電施設設置事業によっ
てどれくらいの税収増が見込まれる
か。

コロナ関連について

３．給食費について ① 公会計化によって現場の教職員の負担
は軽減されたか。

④ 給食費の無償化について

①

②

③ 今後の給食費の動向について

② 犬山の給食費は他自治体より少し高め
だがその理由は。
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

５

１．

１９

岡
村
　
千
里

吉
田
　
鋭
夫

１４

３．

１３

３．国葬について ① 犬山市としてどう対応するのか。

② 教育委員会としてどう対応するのか。

地域温暖化対策について ① 都市緑化推進事業について

② 補助金の利用状況について

③ 市庁舎の屋上緑化について

２．商業集積ラインについて ①

新型コロナウイルス感染
症対策の充実について

① 第７波の現状と対応について

② 新型コロナが発生して約２年半が経
過。保健所の機能強化はすすんでいる
か。

２．少子化の中でもより良い
保育を求めて

① 犬山市の子どもの人数の推移と今後の
予測について

② 羽黒地区の子ども未来園の統合・民営
化の問題点について

③ 子どもの人数が減っても統廃合でな
く、定員の見直し、職員配置基準・面
積要件の改善を図るべき

世界平和統一家庭連合
（旧統一教会）との関係
について

① 旧統一教会と関わりをもってきた経緯
について

② 政治と宗教の分離について

現状及び今後の目標について

② 誘致に関して進出希望のある事業者に
対して、どのような対応をしている
か。

④ 下水道の接続について

③ 都市計画法に関する開発審査会につい
て
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受付

番号

令和４年　９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

１３

１．

８

岡
　
覚

鈴
木
　
伸
太
郎

１５

３．

３．

② 安全対策は最終的にどうなったか。

小中学校の少人数学級の
さらなる前進について

① 国・県・市の制度による少人数学級の
今年度の市内現況と来年度の前進への
展望について

２．学校給食の栄養・エネル
ギーの摂取状況と補助
（助成）等の前進につい
て

① 2020年の単価改定時における栄養・エ
ネルギーの摂取状況（改定前と改定
後）と就学援助認定基準の改善の影響
について

② 今日（2022年）の物価高騰が学校給食
に及ぼす影響について

④ 2023年１月からの補助（助成）等のあ
り様について

③ 2022年９月から12月の学校給食無償化
について

愛知県が発表した前原地
内の土壌・地下水汚染に
ついて

① 原因と汚染規模の究明について

② 適切な対応について

１６

富岡荒井線を考える ① 開通までのスケジュールはいかがか。

③ 接続する幹線道路（蝉屋長塚線・高岡
線・楽田桃花台線他）の整備計画はい
かがか。

④ 楽田南東部の今後のまちづくり計画は
いかがか。（防災面・避難所増・勤労
青少年ホーム他の統廃合移転・子ども
未来園統合移転等）

２．農業施設の老朽化対策を
考える

① 今夏の大雨による農業関連施設の被害
状況と対応策はいかがか。

② 老朽化する用排水路の漏水対策等はい
かがか。

③ 除草剤による施設劣化対策を講じるべ
きではないか。

今井パイロット地区で計
画されている太陽光発電
について考える

① 今井パイロット地区で計画されている
太陽光発電の事業者との協定等、最新
の進捗状況はいかがか。
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